

La mère et la fille exposent jusqu'au 28 mai

Chemin ensoleillé, éternelle lavande, coquelicots, sainte Victoire, tournesols..., les tableaux d'Isabelle Romero-Ramos évoquent tous la Provence qu'affectionne particulièrement l'artiste. L'exposition est visible du lundi au vendredi, jusqu'au 28 mai. *"Je peins depuis 1985 et j'expose pour la deuxième fois au musée, confie-t-elle. J'utilise du pastel, de l'aquarelle, de l'huile et de l'acrylique"*. Ainsi 17 tableaux sur la Provence dont 9 aquarelles cartonnées ainsi que des verres peints sont exposés. Quant à Esther Ramos, sa fille, elle est créatrice de bijoux baroques. *"Je peignais également auparavant, raconte-t-elle. Je suis passionnée de brocantes. Pour les bijoux, je travaille l'argent, le laiton, les pierres et les perles ; je crée d'après les de-*



mandes sur des bijoux anciens." Ses créations sont également présentes jusqu'au 28 mai au musée.

M.Ch.

L'exposition est visible du lundi au vendredi, de 14 à 17 heures ; fermé les jours fériés.